



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE, PRO ARIS ET FOUS, SCIENCES, ARTS.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans
NEW ORLEANS SEE PUBLISHED
INGOS, LIMITED.
BUREAU: 222 rue de Charbon.
Rues Conti et Bienville.
Samedi, at the Post Office at New Orleans,
as Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES
DE DEMANDES, VENTES
ET LOCATIONS, ETC., QUI
SE SOLDENT AU PLUS BÉNÉFICIAIRE
DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR
UNE AUTRE PAGE.

DÉPÊCHES Télégraphiques

NOUVELLES Américaines ET Étrangères.

BULLETINS.

Suez, 19 juillet.—Le steamer Malacca de la compagnie Peninsular and Oriental, capturé par le contre-amiral Enquist, dans la mer Rouge pendant qu'il se rendait d'Anvers au Japon, est entré dans le canal aujourd'hui allant à Libao dans la Baltique. L'agent de la compagnie a essayé de monter à bord du navire, mais le commandant russe a refusé de l'y admettre.

Les Etats-Unis et la Russie.

St-Petersbourg, 19 juillet.—Les Etats-Unis ont informé le gouvernement russe, qu'ils seraient heureux de joindre leur action à celle de la Grande Bretagne pour la protection des phoques des îles Kommander. Cet acte, a n'en pas douter fera une excellente impression. La Russie communiquera sa réponse dans quelques jours.

Le vapeur "Malacca"

St-Petersbourg, 19 juillet.—Le ministre russe des affaires étrangères, annonce que le vapeur "Malacca" de la compagnie Peninsular and Oriental, qui a été saisi dans la mer Rouge par la flotte volontaire russe, sera amené à Sébastopol et que son cas sera soumis à la cour des prises.

Nouvelles de Port-Arthur.

Mukden, 19 juillet.—Une lettre reçue ici de Port Arthur fait voir que les assiégés ont une confiance aveugle dans le lieutenant-général Stoessel et sont persuadés qu'il repoussera les Japonais. L'auteur de la lettre s'exprime ainsi: "La certitude du général Stoessel de remporter la victoire a inspiré une égale confiance aux troupes et aux habitants. Le major général Fock résiste actuellement aux Japonais à nos postes avancés et le siège traine longuement. Le général Kouzdrafiéff augmente les fortifications de Port Arthur et leur donne chaque jour plus de force de résistance. Des batteries et des retranchements ont été construits et des canons montés sur des collines considérées jusqu'alors comme impossibles à fortifier. La coopération des généraux de Port Arthur une forteresse inviolable."

Che Foo, 19 juillet.

—Une jonque portant huit Russes et cinquante Chinois, partie de Port Arthur depuis 5 jours, est arrivée à Che Foo aujourd'hui, dans l'après-midi. Les Russes ont refusé de répondre aux interrogations qui leurs furent posées, mais les Chinois ont déclaré que les 11 et 12 juillet, les japonais au nombre de 4,000 ont capturé et occupé un fort situé à l'est de Port Arthur. Avant que les Japonais aient pu recevoir des renforts, les Russes ont réussi à leur couper la retraite et ont fait exploser des mines, tuant tous les Japonais qui se trouvaient dans le fort. Les Chinois rapportent aussi que la nuit qui a précédé leur départ de Port Arthur, un torpilleur russe a coulé un navire marchand près de Port Arthur, ayant pris ce navire pour un transport japonais.

Les pertes Russes.

St-Petersbourg, 19 juillet.—Le ministère de la guerre n'a pas reçu de détails sur la défaite de l'armée russe au défilé Mo Tien. On craint que les pertes ne dépassent les chiffres annoncés la nuit dernière par le général Kouzdrafiéff. Cette attaque aura eu pour but de démontrer que l'armée du général Kouzdrafiéff n'est pas suffisamment renforcée au nord. L'état-major actuellement incline à croire que le commandant japonais n'attaquera pas au sud mais qu'il concentrera ses forces pour faire une attaque de front contre Liao Yang.

Pertes des Japonais.

Tokio, 19 juillet, 5 p. m.—Les pertes des Japonais dans la bataille de Motien Pass et des environs dimanche, sont portées à 2,797 tués ou blessés. Le général Kuroki croit que les Russes ont perdu beaucoup plus d'hommes.

Le combat du défilé Mo Tien.

Tokio, 19 juillet.—La tentative faite pour reprendre le défilé Mo Tien, dans la journée du 17 juillet, n'a pas eu pour les Russes le résultat attendu. L'entrée du défilé était gardée par une compagnie d'infanterie japonaise. Ces hommes ont résisté opiniâtrement à l'avance des Russes en attendant des renforts. L'attaque du défilé a commencé à 3 heures du matin. Dans son rapport sur le combat le général Kuroki annonce que les Russes étaient forts de deux divisions de tirailleurs sibériens.

Découverte importante.

Chicago, 19 juillet.—Udnunki, peut-être l'ancienne Adab, la plus vieille ville du monde, a été découverte par l'expédition de recherches de Chicago à Babylone. Cette ville a été pendant des années l'objet des recherches des Orientalistes. Elle est mentionnée dans le code de Hammurabi, un des premiers rois de Babylone, dont le document a été traduit récemment par le Prof. Robert Harper, directeur de l'expédition. La découverte a été annoncée au Prof. Harper par un cablogramme du Prof. E. I. Banks, guide de l'expédition, qui depuis son départ de ce pays à l'hiver dernier pour Bismaya à Babylone, a fait plusieurs trouvailles importantes. Adab est un des exploits archéologiques les plus importants de ces dernières années. Le Dr Banks a annoncé au Prof. Harper qu'il avait trouvé des briques portant les syllabes Ud-Nun-Ki au niveau des ruines. Il est certain que ces briques identifient la ville d'Adab, avec une force de 120 hommes il a fouillé les ruines de Bismaya et a découvert les restes de quatre temples construits l'un au-dessus de l'autre, qu'il a nommés d'après les rois qui les ont bâtis. Les dates devenaient de plus en plus anciennes jusqu'au moment où les briques identifient Ud-Nun-Ki ont été trouvées. Des statues en marbre, des lampes en onyx et en grès et nombre d'objets en bronze ont été trouvés dans les ruines par le Dr Banks.

La saisie de la maille à bord d'un vapeur allemand.

Berlin, 19 juillet.—Le ministère des affaires étrangères a informé le correspondant de la Presse Associée, que la saisie de la maille à bord du "Prinz Heinrich" comprenait aussi des sacs appartenant à la poste anglaise et italienne. Le ministre des affaires étrangères fait aussi remarquer que les perquisitions opérées à bord de navires anglais n'ont pas eu le même caractère que celles opérées à bord du "Prinz Heinrich". L'Allemagne et l'Angleterre agissent donc indépendamment l'une de l'autre. Les fonctionnaires allemands déclarent cependant que l'excitation, créée par ces perquisitions, est bien moindre en Allemagne qu'elle ne l'a été pendant la guerre Sud-Africaine, quand les Anglais avaient capturé deux navires allemands. Les journaux attaquent violemment les actes de la flotte volontaire russe dans la mer Rouge.

Rapports démentis.

Londres, 19 juillet.—Le ministère anglais des affaires étrangères dément le rapport mis en circulation aux Etats-Unis, rapport annonçant que l'Angleterre avait informé l'Allemagne de l'envoi d'une flotte à Alexandrie, dans le but de mettre fin aux illégalités commises par les Russes dans la mer Rouge. Le ministère déclare aussi que la dépêche envoyée de Malte au "Daily Express" ce matin, est sans fondement. Cette dépêche annonçant que le départ de Malte de l'escadre de la Méditerranée était probablement dû à la présence de la flotte volontaire russe dans la mer Rouge.

La flotte volontaire.

St-Petersbourg, 19 juillet.—Sans discuter les questions internationales qui s'y rattachent, les journaux d'ici se réjouissent des exploits des steamers de la flotte volontaire dans la mer Rouge. Le "Novoe Vremya" dit que l'œuvre de cette flotte indique la sagesse qui a présidé à son établissement. C'est par souscription nationale qu'il a été organisé, quand le pays était trop appauvri pour construire des vaisseaux après la guerre Turco-Russe, cette ligne de croiseurs auxiliaires subventionnée, la plus ancienne de toutes, que la plupart des pays ont pris pour modèle. Le journal ajoute que cette flotte peut se donner libre carrière dans les eaux de l'Europe, de l'Atlantique et du Pacifique. En menaçant de priver les Japonais d'armes et de munitions elle peut forcer le détachement d'une partie de la flotte japonaise, et c'est pour cela que son apparition dans la mer Rouge a causé tant de satisfaction. En dehors du Smolensk, du St-Petersbourg et de l'Orël, ce dernier est actuellement installé comme navire hôpital, le Kherston, le Saratoff et le Moskwa, sont les seuls navires qui marchent à une allure de dix-neuf et vingt nœuds. Les onze autres vaisseaux de la flotte ont une vitesse d'environ treize nœuds. Certains des steamers transportent récemment achetés, pourraient cependant être équipés comme croiseurs.

La succession du sénateur Hanna.

New York, 19 juillet.—Les biens personnels laissés par l'ex-sénateur Marcus A. Hanna de l'Ohio, dans la ville de New York, se montent à \$75,217 et consistent en actions de syndicats. Le sénateur n'a laissé aucune propriété foncière à New York.

Le droit des belligérants.

Washington, 19 juillet.—Dans le but d'être prêt à tout événement, au cas où un incident quelconque viendrait à se produire par le passage d'un navire américain dans la mer Rouge, le département d'Etat a commencé une étude attentive de tous les précédents qui se sont produits depuis la guerre de Crimée, ayant trait à l'arrêt de navires neutres par des belligérants et dans l'exercice du droit de perquisition. Toutes les informations possibles ayant trait aux opérations actuelles des croiseurs volontaires russes dans la mer Rouge, ont été rassemblées. Le pavillon des Etats-Unis est très rarement vu dans cette partie des mers, à l'exception des navires du gouvernement qui vont et viennent des Philippines, et naturellement les puissances belligérantes n'ont rien à voir avec ces navires. L'opinion générale dans les cercles maritimes des Etats-Unis, est que le pavillon neutre couvre une marchandise neutre et quoique ce fait soit généralement admis ici, il n'a pas encore été accepté dans les règlements internationaux, quoique le département d'Etat ait fait tout en son pouvoir pour le faire admettre par les autres puissances maritimes.

CHAPE PRÉCIEUSE.

New York, 19 juillet.—D'après une dépêche spéciale de Rome, dit le correspondant du "Herald" à Londres, le Pape a chargé le cardinal Vannutelli, qui est sur le point de visiter l'Irlande, d'essayer de ravoir de J. P. Morgan l'ancienne chape qui fut volée en 1903 à la cathédrale d'Assoli. La chape disparut mystérieusement pendant que l'on faisait des réparations à la cathédrale et malgré tous les efforts du gouvernement elle resta introuvable. Le bruit court maintenant qu'elle a été vendue à M. Morgan qui l'a prêtée au musée de South Kensington. Cette chape est un admirable ouvrage à l'aiguille, fait en France au treizième siècle, et qui fut présenté à la Cathédrale Assoli par Nicholas IV. Sur le fond en or brodé, sont brodés quinze panneaux égyptes représentant des sujets religieux. Les autorités du musée sont sous l'impression que la chape est un travail anglais et non français.

Maladie de George E. Smith.

New York, 19 juillet.—George E. Smith généralement connu par les maquignonnages sous le nom de "Pittsburg Phil" est sérieusement atteint d'une maladie des poumons dit l'Américain. Il est en traitement près de Saranac Lake, dans les Adirondacks, mais on a peu d'espoir de le sauver. Smith, qui avait gagné une grande fortune, s'était virtuellement retiré du turf depuis quelque temps. On attribue sa maladie actuelle, maladie dont on l'avait averti, à la tension d'esprit dont il faisait preuve en assistant à toutes les courses, quelles que fussent les sommes engagées par lui sur la victoire plus ou moins problématique d'un cheval. Il est de notoriété publique que l'amateur "Pittsburg Phil" n'a manifesté aucune émotion à l'arrivée, et qu'il n'a jamais été possible de lire sur sa figure, le cheval qui avait passé le premier le poteau le faisait plus riche ou allégeait sa bourse.

Le lieutenant McCully.

Washington, 19 juillet.—Le département de la marine a été informé que le lieutenant Newton A. McCully, l'attaché naval américain, qui a réussi à pénétrer dans Port Arthur avec le dernier train entré dans cette ville, a refusé l'offre que lui a faite un amiral japonais de lui donner un sauf-conduit pour lui permettre de quitter la place assiégée, et a résolu de rester dans la ville jusqu'au moment où elle sera prise ou secourue. On croit que l'attaché militaire français et le lieutenant McCully sont les seuls attachés étrangers qui restent à Port Arthur.

L'escadre de la Baltique.

St-Petersbourg, 19 juillet.—Un récit circule depuis deux ou trois jours à St-Petersbourg annonçant que trois croiseurs qui avaient été construits dans les chantiers de Schichau et qui n'avaient pas été acceptés par l'amirauté allemande, ont été transférés à la Russie et ont rejoint l'escadre de Vladivostock. On ajoute qu'un de ces croiseurs et un torpilleur ont touché des mines et coulé. Ce récit n'est pas confirmé, l'amirauté n'a reçu aucune nouvelle annonçant la perte d'un navire de l'escadre de Vladivostock. Le contre-amiral Parenago a été nommé à la direction de l'armement de l'escadre de la Baltique. L'amiral Parenago a hissé son pavillon sur le cuirassé "Borodino" qui rejoindra la division du contre-amiral Voelkersams quand l'escadre sera prête à partir.

Les autres cuirassés actuellement en rade de Cronstadt, sont l'"Alexandre III", l'"Osliaha", le "Navarin", le "Sissoi Veliky" et l'"Amiral Natkhimoff". La division de croiseurs qui est placée sous le commandement du contre-amiral Enquist, comprend l'"Aurore", le Djiriz, Donkoi, le Svethaou et l'Alma. La surveillance la plus sévère est exercée pour garder ces bâtiments. L'escadre est entourée du soleil couchant au soleil levant par un cordon de gardes-côtes, comme les navires japonais étaient à proximité. Le vice-amiral Roïstovskiy, qui doit commander la flotte de la Baltique, n'a pas encore hissé son pavillon. Il réside toujours à St-Petersbourg. On croit cependant que le départ de l'escadre est imminent.

HOTELS ET LIEUX DE PLAISANCE D'ÉTÉ.

Prenez des Bains d'Eau Salée
D'un Accès Facile de New York
LONG ISLAND
L'Endroit le Plus Frais sur la Côte de l'Atlantique.
RECREATION LE JOUR. REPOS LA NUIT.
Atractions naturelles sous pavillon. Spécialité service de chemin de fer.
Livrets envoyés sur demande gratuitement.
Long Island Illustré. Unique Long Island. Demeures d'Été.
HOWARD M. SMITH, 263 Fifth Avenue, New York City.

RECHERCHEZ LE CONFORT ET LES PLAISIRS.

Dans les Montagne de la Virginie et sur les Bords de la Mer.
CHESAPEAKE and OHIO R.Y.
PAYS IDEAL, ENDROIT CHARMANT.
On les eaux sont renommées pour leurs vertus curatives, où les scènes, les paysages sont magnifiques et où le climat n'a pas de semblable.
SOURCES CHAUDES DE LA VIRGINIE.
Sources de Soufre Blanc, Sources Chaudes, Sources d'Alun Rockbridge, etc.
W. A. WILGUS, Hopkinsville, Ky.

BATTERY PARK HOTEL

ASHEVILLE, Caroline du Nord.
Un des lieux les plus salubres et les plus pittoresques du monde. Situé au milieu des montagnes. L'eau qu'on y boit vient de la source Mt. Mitchell, à 20 milles de là. Les poitrinaires n'y sont pas reçus.
Ecrire à D. C. WADDELL, Jr., Prop.
R. DARBY, Gérant.

LE LIEU DE PLAISANCE LE PLUS POPULAIRE ET LE MIEUX FREQUENTE.

"LE BEAU PAYS SAPHIRE."
SAPHIRE, CAROLINE DU NORD.
5 Hôtels de Premier Ordre; 3 Baux Lacs; Altitude de 3,000 à 5,000 pieds par 40 Montagnes; 100 Lacs; Les Tuberculeux ne sont pas reçus à l'Hôtel. Retour payé par le chemin de fer.
THE TOX AWAY CO. HOTELS, BREVARD, N. C.